



Los actos fúnebres Norberto Hernández Quich y Byron Rosales Sánchez ambos policías que murieron en el cumplimiento de su deber, se realizó en la Dirección General de la Policía Nacional Civil (PNC) en donde el ministro de Gobernación, Mauricio López Bonilla, lamentó lo sucedido y afirmó que están investigando el crimen para dar con los responsables. El titular de la cartera del interior dijo que el lugar en donde los elementos fueron víctima de delincuentes, es utilizado recurrentemente para perpetrar crímenes y para facilitar la huida de hombres que realizan actos ilícitos.

Los policías perseguían a dos hombres a bordo de una motocicleta pero al ver que no se detenían accionaron sus armas, lo cual originó la balacera en la calzada Roosevelt y 34 calle zona 11.

Un dato que resalta es que Norberto Hernández Quich, tenía nueve años y seis meses de servicio policial.